

Junge Forscher zeigten Resultate

Forschung 109 Jungforscher aus 17 Kantonen wurden am vergangenen Samstag an der Hochschule für Technik Rapperswil für ihre Leistungen ausgezeichnet. Dies teilt die Stiftung Schweizer Jugend forscht mit. Auch zwei Schüler aus Nid- und Obwalden waren unter den Teilnehmern. **Jan Keiser** aus Sarnen, Kantonsschule Obwalden, erhielt ein «sehr gut» für seine Arbeit über die Visualisierung der Luftströmung beim Segelfliegen. **Annina Rohrer** aus Stansstad, Kollegi Stans, schaffte ein «gut» mit ihrer Arbeit über antibiotikaresistente Bakterien im Alpnachersee.

Ein Jahr lang tüftelten die Teilnehmer des 53. nationalen Wettbewerbs an verschiedensten Forschungsfragen. An der öffentlichen Ausstellung in Rapperswil vom Wochenende stellten sie ihre Forschungsprojekte vor und standen den Besuchern Red und Antwort. (*pd/mst*)